
 
 

Protokollauszug 
aus der 

7. öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung der Landes-
hauptstadt Potsdam  

vom 29.01.2020 

 
öffentlich 
Top 8.18 Fahrradstellplätze Klinikumsgelände 

20/SVV/0007 
abgelehnt 

 
Der Antrag wird namens der Fraktion DIE aNDERE von der Stadtverordneten Laabs eingebracht. 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird - auch in seiner Funktion als Gesellschaftervertreter des Klinikums 
„Ernst von Bergmann“ -  beauftragt, dafür Sorge zu tragen, dass auf dem Gelände des Klinikums 
zügig mindestens 100 zusätzliche Fahrradabstellplätze geschaffen werden. Diese sollen ein si-
cheres Anschließen der Fahrräder ermöglichen und insbesondere für die Mitarbeiter*innen und 
Besucher*innen des Öffentlichen Gesundheitsdienstes einfach zugänglich und nutzbar sein. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung soll im April 2020 über die Umsetzung des Beschlusses infor-
miert werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
mit Stimmenmehrheit abgelehnt. 
 
 


